
Conseil d'école du 11/06/2024
                                                                                         

Personnes présentes 
• Equipe enseignante : Mme SOURY (Directrice), M. AURICOMBE, Mme BAUDET, Mme CARRIAT, 
Mme MARTINET, M. ROUFFY,
•Parents d’élèves : Mme BONNEAU, M. COUSTY, Mme FERON, M. GALLOIS, Mme GUILLON, M. 
LACOUR, M. SELLAM
•Commune de Fursac : M. MOUVEROUX, Maire de Fursac, M. GENY, adjoint au maire de Fursac
  Ordre du jour
•Rentrée de septembre 2024 : effectifs prévus, répartition des classes
• Bilan des projets de l’année
• Travaux, entretien des locaux
•Questions diverses
Nature des échanges / Problèmes soulevés
La séance commence à 18h.
Mme Soury annonce sa mutation pour la Haute-Vienne à la rentrée 2024 et présente M. Auricombe qui
 assurera la direction de l’école à partir de septembre 2024.

 Rentrée de septembre 2024 : à la suite de la fermeture d’une classe, la rentrée s’effectuera avec 4 
classes. 77 élèves sont prévus à ce jour.

TPS PS MS GS CP CE1 CE2 CM1 CM2
3 8 8 11 4 10 13 12 9

19 Mme Carriat 15 M. Rouffy 23 Mme Martinet 21 M. Auricombe
Mme Soury souligne qu’il n’est pas toujours facile de recenser et d’entrer en contact avec les familles pour les 
informer des modalités d’inscription. Les listes d’état civil fournies par la mairie ne sont pas suffisantes.
M. Mouveroux fait un point sur les parcelles proposées à la construction : l’explosion du coût des matériaux a 
remis en question les projets des candidats à l’installation. Il ajoute qu’une opération de rénovation du locatif 
va être mise en œuvre afin de remettre des logements à la portée de potentiels nouveaux habitants.
M. Lacour souligne un problème de ramassage dans un village qui oblige un enfant à parcourir plus de 500m 
en bord de route, sans éclairage. M. Mouveroux explique que les points de ramassage sont fixés par la région, 
que la mairie transmet et appuie les demandes des familles qui restent souvent sans réponse.
M. Mouveroux évoque la demande de création d’une classe bilingue français /occitan : une réponse doit tomber 
en octobre. Si elle est favorable, un travail conjoint entre l’école, la municipalité et les familles sera amorcé 
pour une ouverture à la rentrée 2025. Ce serai la seule classe de ce type en Creuse.

 Bilan des projets des classes : 
USEP : 
Les journées « randonnée » ont eu lieu pour toutes les classes, sauf pour celle de maternelle à cause de la 
météo.
Une rencontre « athlétisme », concernant toutes les classes, aura lieu au stade de Fursac le 13/06/24 avec les 
écoles de Saint Priest La feuille, Saint Maurice La Souterraine et la classe externalisée de l’IME.
Projet Théâ : du CE1 au CM2 en partenariat avec l’OCCE
Autour des textes de Sophie Merceron, qui est venue rencontrer les élèves au mois d’avril.
Projet d’une grande richesse dont l’aboutissement a eu lieu le 07/06/24 à Limoges lors des rencontres 
nationales Théâ. 
Classes de CE1, CE2-CM1 et CM1-CM2 :
Spectacle musical « La route du blues » au centre Yves Furet de La Souterraine. 
Voyage scolaire au centre d’art contemporain de Vassivière le 20/06/24.
Participation des élèves de CM1-CM2 à la cérémonie de commémoration du 8 mai.
Participation des élèves de CM2 à la Journée Nationale de la Résistance le 27/05/24 et à la projection du film 
documentaire « Les enfants de Chabannes » à l’EHPAD de Fursac, en présence de la réalisatrice américaine 
Lisa Gossels, le 13/06/24.
Classes de GS-CP et PS-MS : 



Elevage de coccinelles et activités sur les 5 sens dont l’aboutissement a été le voyage à « La Maison du Père 
Castor », fin mai.
Visite de la caserne des pompiers du Grand-Bourg le 11/06/24.
Classe de GS-CP : 
Cycle handball animé par le club de La Souterraine.

Les représentants des élèves remercient la municipalité :
- pour l’installation de la boîte à livre dans la cour,
- les repas élaborés entièrement à la cantine avec des produits locaux (Projet Alimentaire Territorial),
- les nouvelles protections sur les panneaux de basket,
- le financement de tous les transports.
Les enseignants se joignent à ces remerciements et remercient aussi l’Amicale Laïque pour son implication à la 
fois financière et humaine auprès de l’école.

 Travaux, entretien des locaux
Mme Soury remercie les acteurs successifs de la municipalité pour les investissements et les travaux réguliers 
de maintenance et d’amélioration des locaux.
Différentes demandes :
- installation d’un vidéoprojecteur interactif et changement de l’ordinateur de fond de classe dans la classe de 
M. Rouffy,
-  régler et fixer, au plafond, le vidéoprojecteur de la classe de Mme Carriat,
- changer de l’ordinateur portable dédié au vidéoprojecteur dans la classe de Mme Martinet,
- installer au mur, des réservoirs à savon liquide au niveau des lavabos de la maternelle,
- consolider une étagère, poncer, repeindre et vernir 2 tables de la classe de Mme Carriat.
M. Mouveroux informe que la municipalité a signé une convention pour acheter l’électricité produite par les 
panneaux photovoltaïques de la société Richard au Grand-Bourg, ceci permettra quelques économies.

 Questions diverses :
M. Mouveroux informe le Conseil que, à cause de l’organisation des élections législatives, la salle des fêtes ne 
sera pas disponible pour la fête de l’école le 28 juin. L’école, la municipalité et l’Amicale Laïque vont chercher 
une solution pour que la fête de l’école se déroule dans les meilleures conditions.

L'ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 19h10.

La secrétaire de séance,                                                                La directrice de l’école,
F. MARTINET                                                                              S. SOURY


